



2023 WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS

TIBI



ITRA

WORLD



WMTRC Trail Long : La France remporte la double médaille d'or du Trail Long

Lors de la troisième journée des Championnats du Monde de Course en Montagne et de Trail à Innsbruck-Stubai 2023 (WMTRC), les deux français, Benjamin Roubiol et Marion Delespierre, se sont imposés et ont remporté l'or. L'épreuve épique tant attendue des Championnats du Monde de Trail Running a débuté à Neustift im Stubai et a emmené les athlètes et les spectateurs dans un incroyable voyage autour des magnifiques Kalkkögel - également connues sous le nom de "Dolomites du Tyrol du Nord" - sur 86,9 km et 6 500 mètres de dénivelé.

Le départ de la course a été donné à 6h30, heure locale, le vendredi 9 juin, au Freizeitzentrum Neustift, à Stubai, en Autriche, et s'est terminée à Innsbruck.

« Ces derniers jours, nous avons assisté à des compétitions de course en montagne et de trail du plus haut niveau jamais vu dans le monde auparavant. Félicitations à tous les athlètes - vous avez donné le maximum et vous pouvez être fiers de ce que vous avez accompli. J'espère que vous emporterez la flamme de notre sport à votre retour dans vos pays respectifs et que vous transmettez vos talents, votre expérience, votre passion et votre engagement envers l'environnement naturel au plus grand nombre, aussi bien auprès des coureurs expérimentés que des tous nouveaux pratiquants de notre incroyable communauté de traileurs.

À tous les athlètes, à nos hôtes du Tyrol, à tous les merveilleux bénévoles, aux partenaires de l'événement, au comité d'organisation local, à l'IAU, à la WMRA et à la World Athletics, nous adressons un immense merci pour avoir créé ensemble cette expérience extraordinaire. Bon retour chez vous, reposez-vous et rendez-vous à Canfranc ! » a déclaré la présidente de l'ITRA, Janet Ng.

2023 Championnats du monde de trail Long Trail : course féminine

Marion Delespierre remporte la course de Trail Long éprouvante et intense

La Française Marion Delespierre remporte le Trail Long féminin sur 86,9 kilomètres et 6 500 mètres de dénivelé positif devant l'Allemande Katharina Hartmuth et sa compatriote Manon Bohard Cailler. Les dix meilleures femmes se sont tenues à quelques minutes les unes des autres pendant la majeure partie de la course. La tenante du titre Blandine L'Hirondel a dû abandonner après la première boucle à Neustift.

Si le Trail court féminin de jeudi était déjà passionnant, la course sur le Trail long l'était tout autant. La première surprise est survenue au kilomètre 18 après le départ, lorsque la championne en titre Blandine L'Hirondel a dû abandonner la course. Ensuite, la Tchèque Marcela Vasinova a longtemps gardé la tête et a pu jouer de sa force dans les parties escarpées. Elle a cependant connu des problèmes dans la descente, ce qui a permis à Katharina Hartmuth de se rapprocher de plus en plus pour finalement la rattraper dans la montée du Hoadl. C'est alors que l'on a pu assister à une chose plutôt rare lors des championnats du monde : les deux concurrentes marchent côte à côte et discutent pendant plusieurs centaines de mètres. Derrière elles, les sept traileuses suivantes sont toutes arrivées dans un intervalle de quatre à cinq minutes.

Tout comme Andreas Reiterer chez les hommes, Katharina Hartmuth était la gagnante attendue, mais tout comme lui, elle a été dépassée - dans son cas par la française Marion Delespierre. Dans la partie goudronnée menant à la Nordkette, l'Allemande a essayé de suivre, mais a dû s'avouer vaincue dans la montée vers la cabane d'Aspach, car elle n'arrivait plus à suivre la vitesse de la Française. De plus, elle a dû faire face à Manon Bohard Cailler qui se rapprochait de plus en plus. Ses efforts ont été récompensés : Katharina Hartmuth a remporté la médaille d'argent.

"Je ne m'attendais pas à gagner. Je voulais donner le meilleur de moi-même pour l'équipe française. Mais gagner la course, c'est incroyable ! Si quelqu'un me posait la question maintenant, je lui dirais que faire autant de dénivelé et de kilomètres n'est pas bon pour la santé. Cela dit, je serais sans doute d'accord pour recommencer si on me le demandait dans deux ou trois jours. Pour l'instant, j'ai besoin de me détendre et de fêter cette victoire", déclare la nouvelle championne du monde de trail long, Marion Delespierre.



Photo credit: WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai

Equipes féminines

La France a remporté l'or par équipe avec un temps total de 34:58:23 avec trois résultats dans les dix premières femmes à l'arrivée. La deuxième place par équipe avec un total de 35:32:01 a été assurée par l'Allemande Ida-Sophie Hegemann, qui a terminé sa course à la 15e place des femmes. Les Italiennes ont remporté la médaille de bronze avec un temps de 36:20:08.

2023 Championnats du Monde de Trail Long Trail Résultats Femmes

[Marion Delespierre](#), FRA – 11:22:31 (814 ITRA Score)

[Katharina Hartmuth](#), GER – 11:29:14 (806 ITRA Score)

[Manon Bohard Cailler](#), FRA – 11:34:22 (800 ITRA Score)

[Martina Valmassoi](#), ITA – 11:44:50 (788 ITRA Score)

[Rosanna Buchauer](#), GER – 11:45:58 (787 ITRA Score)

[Allison Baca](#), USA – 11:56:21 (776 ITRA Score)

[Emily Schmitz](#), USA – 11:58:31 (773 ITRA Score)

[Mari Klakegg Fenre](#), NOR – 12:00:57 (771 ITRA Score)

[Akiyama Honoka](#), JAP – 12:01:23 (770 ITRA Score)

[Audrey Tanguy](#), FRA – 12:01:30 (770 ITRA Score)

[Tous les résultats](#)

2023 Championnats du monde de trail - Course hommes Trail Long

Benjamin Roubiol surprend en s'imposant sur le Trail Long

Benjamin Roubiol surprend en s'imposant sur le Trail Long. A seulement 23 ans, le Français Benjamin Roubiol remporte la discipline suprême des Championnats du monde de course en montagne et de trail, le Trail Long, sur un parcours royal de 86,9 kilomètres et 6 500 mètres de dénivelé positif. L'Italien Andreas Reiterer est le deuxième à franchir la ligne d'arrivée, suivi du Slovaque Peter Fraňo à la troisième place. Avec un écart de 52min48s, Alexander Hutter termine à la 20ème place en tant que meilleur Autrichien.

Immédiatement après le départ, un trio de coureurs japonais a pris la tête, Yamato Yoshino étant le premier à atteindre le Naturschauplatz Hühnerspiel. Cependant, une fois le peloton revenu à Neustift après les 17 premiers kilomètres du parcours, il a perdu jusqu'à 14 minutes et a finalement dû abandonner.

L'italien Andreas Reiterer est resté en tête pendant plus de 45 kilomètres, faisant parfois cavalier seul et laissant un peloton changeant de poursuivants jusqu'à six minutes derrière lui. Mais après avoir passé trois sommets et l'approche plate du Kranebitten, la montée vers la Nordkette lui a causé des difficultés, ce qui a permis à Benjamin Roubiol de se rapprocher de plus en plus et de finalement dépasser Reiterer juste avant la cabane d'Aspach. Sur environ sept kilomètres, l'italien a perdu huit minutes, mais il a réussi à franchir la ligne d'arrivée en deuxième position, avec 1min23s d'avance sur le Slovaque Peter Fraňo. Le coureur Allemand Hannes Namberger, qui était l'un des grands favoris, surtout après l'annulation de l'Américain Jim Walmsley, n'a pas répondu aux attentes et a pris la 14ème place avec un écart de 40min19.

L'Autrichien Alexander Hutter s'est quant à lui distingué par ses bonnes performances ; il a pu rester très longtemps dans le top 15, mais a finalement dû payer le tribut des températures élevées et des montées difficiles, terminant finalement la course à la 20e place.

Benjamin Roubiol sur sa victoire : *"Pendant la course, je n'ai pas eu le temps de réaliser que j'étais sur le point de gagner. Même lorsque j'ai dépassé Andreas Reiterer, je n'étais pas vraiment sûr - en fait, je ne l'ai réalisé que peu de temps avant la ligne d'arrivée, et je suis fou de joie."*



Photo credit: WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai

Équipes masculines

Dans la compétition par équipe, Chassagne a été le troisième Français en 17e position, assurant la victoire française avec un temps total de 30:43:09. Les bons résultats des Américains, de la cinquième à la septième place, leur ont permis de prendre la deuxième place par équipe, à un peu plus de cinq minutes des Français, avec un temps total de 30:48:17. Reiterer a assuré la troisième place à l'équipe Italienne avec un temps total de 31:29:55.

2023 Championnats du Monde de Trail Long Trail Résultats Hommes

[Benjamin Roubiol](#), FRA – 09:52:59 (937 ITRA Score)

[Andreas Reiterer](#), ITA – 10:00:46 (925 ITRA Score)

[Peter Fraňo](#), SVK -10:02:10 (923 ITRA Score)

[Thibaut Garrivier](#), FRA – 10:14:49 (904 ITRA Score)

[Drew Holmen](#), USA – 10:15:40 (903 ITRA Score)

[Zach Miller](#), USA – 10:15:45 (903 ITRA Score)

[Eric Lipuma](#), USA – 10:16:52 (901 ITRA Score)

[Ramon Manetsch](#), SUI – 10:17:13 (900 ITRA Score)

[Tomáš Farník](#), CZE – 10:18:02 (899 ITRA Score)

[Wlater Manser](#), SUI – 10:19:19 (897 ITRA Score)

[Tous les resultats ici](#)